

M – Mme
accompagné(s) de petit(s)-enfant(s)

Adresse :

Code Postal : Ville : Tel :

E.mail :

S'inscri(ven)t au pèlerinage à la

Sainte Anne La Palud le samedi 29 juin

Joi(gnen)t (sa) leur participation, **40 € par personne**

(chèque à l'ordre de « Association Diocésaine Anne et Joachim »)

Utiliser(a)ont le car au départ de

7h00 PLOERMEL – Gare Ecole Tane

8h00 SAINTE ANNE D'AURAY – parking du lycée

8h45 LANESTER – aire covoiturage proche Mc Do.

**Inscription à renvoyer à Marie-Thérèse ROUSSEL
avant le 20 juin**

54 rue de Vannes - 56400 Ste Anne d'Auray
Renseignements : **02 97 57 54 80**



**Mouvement
des Grands-Parents
« ANNE et JOACHIM »**

Pèlerinage à Sainte Anne La Palud



Le Mouvement diocésain Anne et Joachim organise le **samedi 29 juin** un pèlerinage dans le Finistère, ouvert à tous les grands-parents accompagnés, s'ils le désirent, de leurs petits-enfants, en présence du père Théraud.

Nous passerons la matinée à Sainte Anne La Palud, où est célébré un important pardon le dernier dimanche d'août, y déjeunerons après la messe puis repartirons par Locronan et Quimper où nous visiterons la Cathédrale Saint Corentin.

Samedi 29 juin 2024

Pèlerinage à Sainte Anne La Palud

Animé par le père Théraud

10h00 : Arrivée sur site

11h00 : Messe chapelle

12h15 : Déjeuner salle paroissiale

14h15 : départ pour Locronan

15h30 : départ pour Quimper

**16h45 : retour par Lorient Sainte Anne d'Auray et
Ploërmel**

Les origines du pardon de La Palud sont mal connues mais la tradition rattache sa naissance à la destruction de la cité légendaire d'Is et au repentir du roi Gradlon désireux de faire pardonner, par de pieuses fondations, les péchés de sa capitale. L'actuelle chapelle, la troisième depuis l'engloutissement, fut bâtie de 1863 à 1866. Elle est donc moderne quoique élevée dans la plus pure tradition de l'art breton. La statue de la patronne vénérée est placée au centre d'un oratoire : elle est représentée assise, tenant un livre dans lequel lit la jeune Marie. Ce groupe sculpté remonte à 1548. A l'extérieur un autel a été édifié pour y permettre lors des fêtes la célébration des offices que les fidèles suivent massés sur la dune. Le pardon a lieu chaque année le dernier dimanche d'août. Des milliers de personnes y assistent. Anatole Le Braz a écrit : *« Nulle fête est comparable à celle de La Palud et celui-là ne sait point ce que c'est qu'un pardon qui n'a pas assisté sous la splendeur du soleil béni aux merveilles sans égales du pardon de la mer »*